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REUNIREUNIREUNIREUNIÃÃÃÃO:O:O:O: 42ª DATA:DATA:DATA:DATA: 17.07.2013

ININININÍÍÍÍCIO:CIO:CIO:CIO: 10:00h TTTTÉÉÉÉRMINO:RMINO:RMINO:RMINO: 12:00h

LOCAL:LOCAL:LOCAL:LOCAL: Sala de Reunião da SMAC
___________________________________________________   ___________________
______
COORDENADOR:COORDENADOR:COORDENADOR:COORDENADOR: Julio Cesar Jucá (Acqua Consulting)

RELATORRELATORRELATORRELATOR SUPLENTE:SUPLENTE:SUPLENTE:SUPLENTE: Marisa Valente (SMU)
_________________________________________________________________
1-1-1-1- PARTICIPANTESPARTICIPANTESPARTICIPANTESPARTICIPANTES

Presentes:Presentes:Presentes:Presentes:
Magda Valverde (SMAC), Vera Oliveira (SMAC), Marisa Valente (SMU), Oton Brito (SMO),
Adriana Lucia Ninio (SMO), Mª de Fatima Pereira (SMH), Julio Cesar Jucá (Acqua
Consulting).

AusentesAusentesAusentesAusentes Justificados:Justificados:Justificados:Justificados:
ASSAERJ
INEA

AusentesAusentesAusentesAusentes nnnnããããoooo Justificados:Justificados:Justificados:Justificados:
FAM/RIO
ABES/RIO

Convidados:Convidados:Convidados:Convidados:
William Vilar (SMAC/ CONSEMAC)
Daniel Araújo (Câmara Municipal - CMRJ)
_________________________________________________________________
2-2-2-2- ASSUNTOSASSUNTOSASSUNTOSASSUNTOS TRATADOS:TRATADOS:TRATADOS:TRATADOS:

1. LeituraLeituraLeituraLeitura eeee comentcomentcomentcomentááááriorioriorio dasdasdasdas ATASATASATASATAS - A reunião teve início com a leitura da 41ª
ATA , correspondente ao mês de junho. Observei que não foram incorporadas
as observações da SMU na ATA da 40ª reunião, realizada em 15/05/13, e que
não procediam as informações constantes da 41ª ATA quanto ao não envio de
tais observações, uma vez que estas foram encaminhadas via e-mail em
23/05/2013. Foi feita a leitura da 40ª ATA com as correções. Magda fez a
leitura do Ofício encaminhado a Rio Eventos solicitando informações
referentes à infraestrutura planejada para a JMJ, anexo à 41ª ATA, para o qual
não houve retorno até a presente data.

2. SaneamentoSaneamentoSaneamentoSaneamento nananana AP5AP5AP5AP5 - Foi apresenta a sugestão, através do Engenheiro Oton
Brito, que a empresa FOZ ÁGUAS 5 fizesse nova explanação sobre o



Saneamento na AP5, sob sua concessão. Magda esclareceu que a empresa tem
o compromisso de apresentar o tema na reunião do CONSEMAC. Foi sugerido
então, que a apresentação à CTBDBS fosse uma prévia à apresentação ao
CONSEMAC, que fosse também convidado o Engenheiro Edson, da Fundação
Rio Águas. O Saneamento da AP5 foi apontado como o principal tema para a
CTBDBS.

3. DefiniDefiniDefiniDefiniçãçãçãçãoooo dadadada áááárearearearea dededede estudoestudoestudoestudo paraparaparapara discussdiscussdiscussdiscussããããoooo nananana CTBDBSCTBDBSCTBDBSCTBDBS –––– Magda e Vera
apresentam o mapa produzido pela SMAC com as atividades potencialmente
poluidoras instaladas em Pedra de Guaratiba; Vera sugere que a área de estudo
compreenda a sub bacia do Rio Piraquê. Propus que fosse adotada toda a RA
de Guaratiba para que haja correspondência com o PEU em elaboração para a
região. Para essa área a SMAC produzirá os seguintes mapas: levantamento
florístico; recorte de vegetação; unidades de conservação; atividades
potencialmente poluidoras instaladas na área.

4.4.4.4. VistoriaVistoriaVistoriaVistoria - será agendada vistoria à área com os membros da CTBDBS para o
mês de setembro. Sugeri também fosse vistoriada a área do Parque da Pedra
Branca e costões de Barra de Guaratiba onde foi constatado, nas vistorias
realizadas pela SMU, aumento expressivo das construções irregulares acima da
cota 100. Daniel informa que a Comissão de Meio Ambiente da Câmara poderá
acompanhar a vistoria e ofereceu a possibilidade da Câmara providenciar o
transporte; a SMAC preparará ofício para o Secretário, como Presidente do
CONSEMAC solicitar este apoio à CMRJ.
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3333 ---- PRPRPRPRÓÓÓÓXIMAXIMAXIMAXIMA REUNIREUNIREUNIREUNIÃÃÃÃO:O:O:O:

Data: 21 de agosto de 2013, às 10:00h
Local: Sala de Reunião do CONSEMAC

Pauta: - discussão sobre os mapas que serão apresentados;
- programação da vistoria.

Rio de Janeiro, 17 de julho de 2013.

Marisa Valente


